

Verkleidungsfest 2023 – Kita Brunnenstrasse

Am "Schmutzigen Donnerstag", ging es laut und bunt zu in der Krippe und dem Kindergarten in der Brunnenstraße, denn wir feierten. Während die Krippenkinder mit Spielen und Musik im Haus feierten, zogen 72 Kindergartenkinder mit Erzieherinnen und vielen Eltern, durch Flacht und verbreiteten gute Laune. Mit einem geschmückten Bollerwagen, Musik, tollen Kostümen und einer Menge lärmenden Utensilien liefen wir durch den Ort. Unterwegs winkten die Leute aus den Autos, wir verschenkten Ballons oder stellten Passanten, Rätsel. Leute winkten aus den Fenstern ihrer Häuser, warfen uns Süßigkeiten vom Balkon oder überraschten uns an der Straße damit. Auch den Schülern der Grundschule statteten wir einen kurzen Besuch ab. Unterwegs wurde viel getanzt und gewetteifert, wie zum Beispiel beim „Spaghettiwettessen“. Zurück im Kindergarten gab es zur Stärkung Nudelsuppe und einen süßen Nachtisch.



Ein großer Dank geht an alle Eltern, die uns bei der Umsetzung des Umzugs tatkräftig unterstützt haben.

